

Yeidckol impugna su exclusión

SE QUEJA ANTE AUTORIDADES ELECTORALES

Denunciará por
violencia política de
género, adelanta

POR XIMENA MEJÍA

La diputada federal con licencia de Morena, Yeidckol Polevsky, impugnó en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación haber sido excluida de la campaña interna de su partido para la elección de candidata o candidato con miras a las elecciones de 2024.

La también expresidenta nacional de Morena solicitó el juicio para la protección de sus derechos político-electorales, al argumentar que no se le permite contender por la candidatura de Morena por la Presidencia de la República en 2024, en la que participan Claudia Sheinbaum, exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard, exanciller, Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, y el senador con licencia Ricardo Monreal.

Previamente la morenista acusó a la dirigencia nacional de Morena, encabezada por Mario Delgado, de ejercer violencia política de género en contra suya. Cuestionó que el proceso de elección de candidato obedezca a la paridad de género, pues solamente hay una mujer en la contienda.

Tras haber sido excluida de la firma de registro el pasado viernes 16 de junio, la diputada federal con licencia de Morena, Yeidckol Polevsky,

señaló que denunciará por violencia política de género a quienes expresen que su deseo de participar en la contienda por la candidatura es por beneficiar al exsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

Cuestionado sobre la impugnación de Yeidckol Polevsky, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, respondió que serán las autoridades electorales quienes determinarán la procedencia o no.

“Que lo resuelvan los tribunales”, respondió el dirigente partidista.

EL
DATO

Proceso

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que serán las autoridades electorales quienes determinarán la procedencia de la queja de Yeidckol Polevsky.





Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Yeidckol Polevnsky no pudo lograr su registro para participar en el proceso interno de Morena.

